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国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス 「地域を育み、大陸をつなぐ」

第2700地区ガバナー 原田光久 「われもひとも」

行橋ロータリー会長 若山直樹 「原点を大切に！明るく楽しくロータリー」

副会長 末松孝一

幹事 宮西正晴

ＳＡＡ 大山紀子

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか
２ みんなに公平か
３ 好意と友情を深めるか
４ みんなのためになるかどうか
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第２３０７回例会 プログラム

米山アワー（松岡委員長） 地区米山奨学委員長 安増惇夫氏 卓話

今後のスケジュール

10月19日（火） 通常例会/米山アワー 12:30～ 京都ホテル

23日（土） ＷＣＳ全体会議 14:00～17:00 福岡商工会議所

26日（火） 職場例会/錦稜工業株式会社 12:30～ みやこ町国分3番地（ｔｅｌ 33-4501）

11月 2日（火） 通常例会/ロータリー財団アワー 12:30～ 京都ホテル

9日（火） 通常例会/健康診断、会員卓話 12:30～ 京都ホテル

10日（水） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～ 京都高校

16日（火） 11月20日（日）に例会変更

20日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00

「コスモス」道の駅・しんよしとみ

10月11日 横井会員撮影



第２３０６回例会記録 ～２０１０年１０月１２日

プログラム 職業活動表彰

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 増川友弘会員

お客様の紹介 キョーバネジ株式会社 営業部長 奥村敏昭様

道脇会員ご子息ご結婚祝い

お祝いを頂きありがとうございます。10月2日に25歳になる下の子の方が先に結婚しまし

て、無事に終わりました。(長男は29歳になるのですが）もう一人頑張っており大変なので

すが、とりあえず少し責任を果たしたと思っております。今日は本当にありがとうございま

した。今後ともよろしくお願いします。

会長挨拶（若山直樹）

皆さまこんにちは。先週の公式訪問、先々週のクラブ協議会と大変お疲れ様でした。本年度のクラブにとっての

大きな行事の一つが無事に終了致しました。皆さまに感謝申し上げます。ありがとうございました。また、とりわけ

先週の公式訪問後の懇親会では、ガバナーも最後までと言いますか、終了後までもゆっくりと懇親を楽しんで頂

きました。皆様の大歓迎振りに事の他喜んでおられました。皆さまのご協力本当にありがとうございました。とこ

ろで、公式訪問が無事終了したからというわけでもなく、今日はことのほか出席率が良くないようです。三連休直

後の例会ということで皆さま職業奉仕が大変だということだと思います。私はこの三連休はそれこそ職業奉仕に

一生懸命でした。ようやく少しばかりの田んぼの稲刈りがやっと昨夜終わりました。昨夜というのは、連休前の雨

のせいもありまして、かなり稲刈りが遅れてしまい、昨日はナイターで夜8時くらいまでかかって稲刈りを終えまし

た。福島会報委員長には大変残念でしょうが、もう立っている稲はありません。後ほどナイター稲刈りの様子を写

真に撮りましたのでご覧頂こうと思っています。さて本年度の稲作は全国的には、まだ最終結果は出ておりませ

んが平年並みだといわれています。ただこの夏の高温異常気象の影響もあり、品質が落ちているようです。米穀

店にとりましては大変頭の痛い一年になりそうです。職業奉仕にしっかり頑張りたいと思います。

委員会報告

小坪会員より

・お魚祭りのチラシをお配りしました。クラブでは門吉さん、川水さん、魚健寿司さん

と私が仲買人で関係があります。10月17日（日）トロ箱など色々なものを安く売って

います。毎年4～5000人集まり、かにの味噌汁1500人分程を無料で配布もします。

時間のある方はぜひ遊びに来て下さい。

出席報告

・会員数 ４６、欠席者 ２６（届けあり２２、無し４）、出席者 ２０、メークアップ ０、出席率 ４５．４５％

幹事報告（野正孝則）

・佐々木ガバナー補佐より公式訪問協力のお礼メール

・米山記念奨学会より駐日韓国大使へのインタビュー映像掲載のお知らせ → 奨学会HP

・地区社会奉仕委員会より社会奉仕委員会セミナーの案内 11/6(土)13:30～ 福岡朝日ビル

・地区青少年交換委員会より歓迎会及び帰国報告会の案内 10/16(土)16:30～ 福岡ｻﾝﾊﾟﾚｽ

・行橋市青少年育成市民会議より｢全国青少年健全育成強調月間｣広報キャンペーンの案内

11/6(土)10:00～ JR行橋駅西口前広場

・行橋警察署より「暴力追放の日決起大会」の案内

10/18(月)15:00～16:30 ＪＡ福岡みやこ農業共同組合

・「小さな親切」運動本部より会報10月号

・口と足で描く芸術家協会よりはがきセット



職業活動表彰（村上良静）

【奥村敏昭氏プロフィール紹介】

1971年（昭和46年） 5月20日生まれ、39歳

1990年（平成2年） 福岡県立苅田工業高等学校卒業

〃 ㈱九州宇佐美入社

1994年（平成6年） 〃 退社

1995年（平成7年7月） キョーバネジ株式会社入社、現在営業部長

【表彰状授与】

あなたはキョーバネジ株式会社において、高い営業力と指導力で会社を支え、社内の信頼も厚くその仕事振り

は高く評価されています。これはロータリーの職業奉仕の精神を実践するものであります。ここにその功績に敬

意を表し表彰いたします。

【受章者挨拶】

皆さんこんにちは。キョーバネジ株式会社の奥村といいます。本日はこのような場所で表彰して頂き本当にあり

がとうございました。本来ならまだまだ表彰して頂けるような立場ではないと思いながらも、今日は本当に有りが

たく受けさせて頂きました。皆さんご存知の方もおられると思いますが、先代の安本会長に厳しく仕事を教わりま

して、その後今の社長に可愛がって頂きながら、丸15年、16年目になりますが、自分自身ではもう16年というより

も、まだまだ16年だと思っています。これからも初心を忘れることなく、そして今日こうして表彰して頂いたことに

恥じることのないように頑張っていかなければいけないと改めて思っています。うちの会社はそんなに大きな会

社ではありませんが、少人数ならではの団結力ということに関してはどこの大きな会社にも負けていないと思って

いますし、それができているのは社長が私達社員に対して、親身になって家族同然のように接して下さっている

からだと思い本当に感謝しています。なかなか普段面と向かってお礼を言うこともないので、今日はこの場をお

借りしてお礼を言わせて下さい。社長、いつも本当にありがとうございます。アットホームな雰囲気をいつも作って

頂いてありがたいと思っています。そういう過ごしやすい環境の中で、毎日仕事をさせて頂いていることに嬉しく

ありがたく思っています。これからも頑張りますから、かわいがって下さい。

よろしくお願いします。皆様方も、私もまだまだ未熟なところも多々あると思

いますので、また何かの機会がありましたらご指導頂きますようよろしくお

願いします。今日は本当にありがとうございました。

【安本会員挨拶】

皆さんこんにちは。社員に素晴らしい挨拶をして頂いたので私は何も言うこ

とはありませんが、2700地区でも素晴らしい行橋ロータリークラブから、職

業活動表彰として、うちの奥村を表彰して頂き本当にありがとうございました。奥村君は私の右腕、左腕、全て、

教わることも多く、皆さまからも毎日教わりながら個人的に、また会社にと日々、亡き主人のあと、今年で4年と3

ヶ月になりますが、会社があるために、行橋ロータリークラブにも入会させて頂き、悲しい思いもあまりせずに今

日まで過ごさせて頂きました。奥村君をはじめ、うちの営業社員は卓話でも申し上げましたが、日本一の社員と

自負して、日々心の中で手を合わせて私も頑張っております。奥村君、これからもよろしくお願いします。今日は

本当にありがとうございました。

【職業奉仕委員長卓話】

職業奉仕は四大奉仕の一つであり、この１０月は米山月間と職業奉仕月間となっております。この

職業奉仕月間は日本では1979年(昭和54年)の職業奉仕週間からが始まりです。当クラブでは職業

奉仕委員会、職業情報委員会、職業活動表彰委員会と分かれていましたが、2008年度からは職業

奉仕委員会に一本化されております。この委員会が行うプログラムとしては本日の職業活動表彰、

10月26日の錦稜工業での職場例会と続きます。また、例年行われている京都高校での出前講座が



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

行橋みやこRC(水)京都ホテル tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510

田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL http://rotary.yukuhashi.org

苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail rotary@yukuhashi.org

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

11月10日に行われます。ぜひ皆さまのご協力をお願い致します。職業奉仕で何が大事なのか常々考えておりま

すが、ガバナー月信10月号に原田ガバナーの「職業奉仕月間によせて」という記事が2ページに載っています。

人のため「利他」が大事であると仏教でも教えられていますし、ロータリーの職業奉仕という意味でも大事である

と思います。1987年（昭和62年）に職業奉仕に関する新方針が40年ぶりに採択されました。従来はロータリアン

が自分の職場で自分の職業に個人的に寄与すればよかったところ、それ以降は会員個人とロータリークラ

ブ両者に責任があるようになりました。つまりロータリークラブは、職業奉仕を生かすような行動をクラブ自

体がとらなければならない。そしてクラブ会員がその職業上の手腕を発揮できるようなプロジェクトの開発を

しなければいけないことになりました。また会員は、今までと同じように個人的に職業を通じて社会に貢献

すると共に、クラブが開発したプロジェクトに応えなければならないことになったのです。今日はそのことを

皆さまにご報告させて頂きます。1921年（大正10年）国際大会でのシェルトンという方の有名なスピーチで

「靴屋さんが全滅して素足で歩くことになったとき、靴屋さんがいかに職業を通じて世の中に役立っているか

わかるだろう」と述べられたそうです。色々な職業がありますが、その一つ一つが世の中に役立っていると

思ったとき、それぞれの職業を大事に全うしていくことが大切ではないかと改めて知らせました。

ニコニコ発表（宮田将英）

・奥村営業部長様お忙しい中、職業活動表彰にご出席頂き有難うございました。おめでとうございます。（若山会長）

・10月6日の親和会で優勝しました。またベストグロス賞も久しぶりに頂きました。 （青井会員）

・奥村さま職業活動表彰おめでとうございます。これからもご活躍お祈り申し上げます。 （志村会員）

・奥村さんおめでとうございます。

安本さん、ご立派な社員をお持ちで幸福ですね。これからもますます頑張って下さい。 （野正会員）

・奥村さんおめでとうございます。 （前田会員）

・キョーバネジ株式会社の奥村様、本日の職業活動表彰のご受賞誠におめでとうございます。

今後もますますのご活躍をお祈り申し上げます。 （松岡会員）

・次男の結婚祝いを頂き誠にありがとうございました。

10月と11月は職業奉仕で出席率が少し落ちますが、何卒宜しくお願い致します。 中ニコニコ（道脇会員）

・奥村さんおめでとうございます。これからも会社繁栄の為に頑張ってください。 （宮田会員）

・本日は我が社の営業部長、奥村を表彰して頂き誠にありがとうございました。

ますます精進して頑張っていきますので宜しくお願いします。 大ニコニコ（安本会員）

・キョーバネジ株式会社、益々の発展おめでとうございます。

又本日奥村さんの表彰おめでとうございます。 （夕田会員）

本日計 23,000円、累計 242,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

10月11日

若山会長談「ナイターで夜8時く
らいまでかかって稲刈りを終え

ました。もう立っている稲はあり

ません。」

提供：若山米穀店

若山さんちの稲日記


